Demokratie



Ja was ist das eigentlich...

Eine Demokratie ist eine Staatsform in der die Wähler durch Wahlen bestimmen können von wem sie Regiert werden.

Die Regierung wird für eine bestimmte Zeit (Amtsperiode) eingesetzt in der Hoffnung, dass sie sich um die Belange der Bürger kümmert.

Nach dieser Amtszeit kommt es zu Neuwahlen und der Wähler kann neu entscheiden, von wem sie nun vera... ä regiert werden.

In ganz groben Zügen war es das eigentlich schon. Oder war da noch was?

Ist die Regierung gut, wird sie wiedergewählt.

Ist sie schlecht, dann eben nicht. Was ist dann bei Mangel an guten Alternativen? Was passiert, wenn die Regierung in ihrer Amtszeit total versagt oder sich nicht an den Wählerwillen hält?

Die Regierung

- erlässt unsinnige Gesetze.
- Gesetze zum Schutz der Allgemeinheit werden nicht erlassen.
- Verbrecher werden lasch oder gar nicht bestraft. (Hier rede ich nicht von den Kleinganoven. Sogar ein Mörder ist ein Kleinganove wen wir über Fracking, Gentechnik, Umweltzerstörung, Land und Wasserechte etc. reden.)
- Die Opfer allein gelassen. (Alle Achtung an den Weissen Ring, ich finde es aber traurig das es in Deutschland so eine Organisation geben muss.)
- Die Steuergelder verprasst und in die eigenen Taschen gestopft.
- Sogar Gesetze zum Schutz der Verbrecher vor Bestrafung erlassen oder Strafen abgeschafft. (Hier rede ich auch nicht von den Kleinganoven)
- Das Bildungsniveau wird heruntergeschraubt.
- Unseren Kindern die Zukunft verbaut.
- Die Steuerzahler ausgepresst.
- Firmen mit großen Schmiergeldabteilungen mit hohen Subventionen belohnt.
- Unsere Rentenkassen geplündert.
- Die Arbeitslosenversicherung ausgebeutet und die Last auf die Gemeinden verteilt
- Das Gesundheitswesen zum Selbstbedienungsladen umgebaut.
- Alle Positiven Staatseinkünfte privatisiert.
- Sklavenarbeit eingeführt.

Fühlen wir uns Heimisch?

Was kann man tun?

Wie werde ich solche Politiker wieder los?

Eine Möglichkeit wäre Steinigen, nur sind wir leider im faschen Jahrhundert und auch keine Terroristen.

Wir wollen solche Menschen auch während der Amtszeit abwählen können und zwar selber durch das Volk.

Denn wenn keine Abwahlmöglichkeit besteht, habe ich eine Diktatur (wenn auch nur auf Zeit) und die wollen wir überhaupt nicht haben!

Lieber stehend sterben, als kniend leben.. Leute wacht auf sonst ist es zu spät.